
FLASH-BACK : LES ANCIENS CHEVAUX  
DE MI-FORÊT 
Il y a quelques mois, vous aviez
découvert le centre équestre d’il y a 30
ans avec l’évolution de sa structure et de
son fonctionnement. Aujourd’hui on
vous propose de revenir sur quatre
chevaux qui ont marqué nos cavaliers. 

Toscane Des Douves (2), la grande sœur
d' Ukraine, Vegas, Albion et Galbion a fait
de nombreuses années de cours à Mi-
forêt avant de quitter le club en 2015.
Marie, qui l’a beaucoup monté, en garde
un très bon souvenir : 

“Une jument qui a marqué ma vie de
cavalière ! Elle fait partie de ces chevaux
que l'on n’oublie pas. Un sacré caractère
(de cochon), les oreilles souvent en
arrière, une guerrière en concours.
Difficile à expliquer car peu de gens
l’appréciait de par sa mauvaise fois en
cours, mais avec elle c’était différent.”

Insight (4), autre cheval a avoir fait le
plaisir de nombreux cavaliers, est depuis
quelques années, parti à la retraite chez
une ancienne cavalière du club.
Mathilde qui a réalisé de nombreux
concours avec lui, nous raconte les bons
souvenirs qu’elle en garde:  

“Insight c’était clairement le cheval
parfait, lorsque je montais à poney
c’était un cheval de propriétaire et il
était en DP avec un cavalière du club, et
je rêvais de le monter. Il était tellement
gentil et savait tout faire, dressé à la
perfection et d’une gentillesse ! Un
excellent maître d’école. C’est le premier
cheval avec qui j’ai gagné des concours
et même le championnat
départemental en 2014 il me semble.
Et  pour  la  petite  anecdote ,  lorsque  je 

montais Choupi (de son surnom)
maman le montait aussi dans le cours
de 18h30 et c’était son cheval préféré !
On était nostalgique lorsqu’il est parti en
retraite mais on sait qu’il est entre de
bonnes mains et très heureux chez
Margaux 😊”.

Jybolin (1), cheval encore à la retraite à
dans les prés de Mi-Forêt, a  fait le plaisir
de plusieurs cavaliers pendant des
années de cours et de concours et
notamment de Nathalie qui a eu un vrai
coup de cœur pour ce grand équidé : 

“Jybo, c’est le premier vrai cheval avec
qui j’ai eu une connexion, avec qui j’ai
réalisé mes premiers résultats en
concours. C’était une grande perche
mais adorable, calme, il n’avait peur de
rien. Son seul défaut… il était tellement
inconfortable. Lors des reprises de
dressage pour les galops 6 et 7 il fallait
tout faire au trop assis ! On finissait en
pleurant. Mais sinon un cheval
extraordinaire, que l’on a même ressortit
de sa retraite il y a quelques années pour
quelques cours et concours.”

Et enfin, Rainette, petite jument bai qui
a quittée le club courant 2015 et qui a
permis à plusieurs cavaliers de
progresser en équitation, notamment à
Ana qui en garde un excellent souvenir : 

“Rainette c'est la première jument qui
m'a prouvé que j'étais capable de faire
de belles choses à cheval avant qu'elle
aille faire le club et qu'on se rende
compte qu'elle n'était pas faite pour ça.”
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LES CHUTES DU MOIS

Pour un mois de janvier plutôt
frais, les chutes sont peu
nombreuses. Mais on peut
compter sur Louise ce mois-ci
pour remplir la rubrique. Lors
d’un cours du samedi, elle est
tombée de Boston qui a eu
peur suite à un départ de
Cabriola qui n’est pas très fan
du fond du manège. 

Qui dit nouvelle année, dit
changement ! Alors chez la
gazette, nous avons décidé de
modifier un peu le format de
votre journal mensuel.
Rassurez-vous toutes vos
rubriques préférées sont encore
là ! On espère que ce nouveau
design vous plaira et on vous
souhaite une bonne lecture !

NOUVEL ARRIVANT !

Fin janvier, un nouveau
compagnon à quatre pattes fait
son entrée dans la TEAM MIF. Et
oui, lors du concours de Taden,
ce petit chiot était à donner. Il a
été adopté par Cathy et Roland
qui l’on renommé Uggy !

Merci à toutes pour vos témoignages !



L’INTERVIEW DU MOIS

Peux-tu te présenter en quelques mots ?
Depuis combien de temps montes-tu à
cheval ?

Cathy, 41 ans, je suis monitrice et
responsable d’un centre équestre avec mon
conjoint. Je monte à cheval depuis l’âge de 8
ans.

As-tu toujours voulu travailler avec les
chevaux ? Comment es-tu arrivé à diriger
le centre équestre et depuis combien de
temps ?

Je n’ai pas voulu travailler avec les chevaux
quand j’étais petite. J’étais en revanche très
passionnée assez rapidement. Tout mon
temps libre était consacré à l’équitation. J’ai
transformé ma passion en métier quand j ai
passé mon BPJEPS en 2009. Je gère le
centre équestre avec Roland depuis 15 ans
maintenant.

Quel est le cheval qui t’as le plus marqué
dans ta carrière de cavalière ? 

Pakko qui a marqué de belles années de
concours. Un cheval du passé que j’ai perdu
trop tôt et qui est toujours présent dans mon
cœur. Et Boston le plus beau, le plus gentil et
le meilleur évidemment 😉

Ta discipline préférée en équitation ? 

Le hunter car cela demande une belle
équitation et c’est une belle alliance entre
sentiment du cheval bien dressé et sensation
des sauts d obstacles.

La chose que tu préfères faire au centre
équestre ?

Former et faire évoluer mes chevaux et mes
cavaliers au fil du temps.

Quels sont tes objectifs pour cette année
2024 ? 

Encore plus de classements de mes cavaliers
et continuer à avancer dans le dressage de
mes chevaux et rattraper le retard pris à
cause de ma jambe.

Comment te projettes-tu dans 5 ans ?

Toujours là, à prendre soin de mes chevaux
et à transmettre ma passion d’une équitation
plaisir dans le respect des chevaux. 

Merci Cathy !

POUR DÉBUTER L’ANNÉE 2024 ON COMMENCE FORT AVEC SUREMENT L’INTERVIEW LA PLUS
ATTENDUE DE LA GAZETTE, C’EST POURQUOI ON VOUS PROPOSE D’EN SAVOIR PLUS SUR
VOTRE MONITRICE PRÉFÉRÉE :



RÉSULTATS DES CONCOURS
Avec un mois de janvier plutôt frais, les concours
sont peu nombreux. En effet, le concours
d’Iffendic n’a pas pu avoir lieu pour cause de
carrière gelée. 

Mais fin janvier, les cavaliers ont tout de même
pu se rendre à Taden pour un CSO. Nouvelle
année et nouveau lieu de concours qui a bien
réussi à nos cavaliers.

En Club 2, Eva et Ukraine terminent 9ème sur 73
partants avec un beau sans-faute.

En Club 1, Yohan alias le champion, et Banzai
démarre bien l’année 2024 avec une belle 6ème
place sur 39 partants. Helin prend également la
9ème place de cette épreuve avec And.

Côté préparatoire, Elodie et Lucky réalisent un
beau sans-faute dans la prépa 85cm. 
En prépa 95 cm, Helin et And ainsi que Yohan et
Banzai réalisent aussi de beaux sans-faute.

Une journée de concours réussie et sous le soleil
! Rdv le 11 février à Cesson pour le prochain CSO.

LES ANNIVERSAIRES

Elodie : 11 février
Marina : 15 février
Clem : 21 février

LES PROCHAINS CONCOURS

11 février : Cesson (CSO)
18 février : Tinténiac (CSO)
25 février : Taden (Hunter)
17 mars : Cesson (CSO)
31 mars : Dinard (Hunter)
7 avril : Mi-Forêt (CSO)

LES PROCHAINS STAGES

Du 22 au 26 avril : stage G1/G2/G3        
et G6/G7
Du 29 avril au 4 mai : stage G3/G4

LA BONNE AFFAIRE DU MOIS

SELLE BUTET

année 2006
Taille 17.5 cm
Bon état (siège tâché)

Contact : @marie.campan

À VOS AGENDAS !


